

Couëron

Avec Atao, mon vieux biclou a de la ressource



Fabrice, 40 ans, avait apporté son premier vélo de course, l'an dernier.

Pour la seconde année consécutive, l'association d'insertion Atao fait escale à Couëron pour collecter de vieux vélos et sensibiliser les curieux. Elle sera présente d'aujourd'hui au 2 décembre. Le Re'cyclO d'Atao, cabane de chantier rouge et jaune équipée de deux roues, sera positionné place Alexandre-Levêque, à proximité du relais-mairie de la Chabossière. Les Couëronnais sont invités à venir y déposer des vélos dont ils n'ont plus l'usage, même usés ou cassés.

Une fois collectés, ces deux-roues seront acheminés vers l'atelier d'Atao, à Saint-Herblain, où ils seront alors entièrement démontés. Si leur état le permet, ils pourront être rénovés, puis revendus à petit prix, ou cédés à des partenaires locaux agissant en faveur du vélo. Les pièces détachées pourront aussi être utilisées pour réparer d'autres vélos.

« C'est une véritable occasion de donner une deuxième vie à son



Pour la seconde année, l'association d'insertion Atao fait escale à Couëron.

deux-roues et de participer à l'économie circulaire, indique-t-on à la Ville. Cette démarche permet aussi de professionnaliser les salariés en insertion d'Atao, en vue d'un emploi durable. »

55 vélos en 2015

Quelques chiffres : en septembre 2015, le Re'cyclO s'était installé à Couëron pendant une dizaine de jours dans le cadre du mois de mobilité et de la manifestation Sorties de piste. Cinquante-cinq vélos avaient été collectés. Fabrice, 40 ans, avait apporté son premier vélo de course. « J'avais 15 ans. Je roule aujourd'hui à VTT, le week-end surtout. Je trouve bien cette idée contre le gaspillage. »

Cette initiative est en lien avec l'Agenda 21 de Couëron et s'inscrit dans l'actualité du Grand débat métropolitain sur la transition énergétique et de la Semaine européenne de la réduction des déchets.

D'aujourd'hui à 14 h jusqu'au 2 décembre à 11 h, Re'cyclO d'Atao, place Alexandre-Levêque, de 9 h 30 à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h 30. Fermé le mardi après-midi. Contact : 02 40 38 51 00.